

L'américain Eli Lilly décroche un «fast track» de la FDA pour un traitement contre l'obésité

Abderrahim DERRAJI - 2022-10-09 08:20:50 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Dans une déclaration datée du 6 octobre 2022, le laboratoire Eli Lilly a indiqué que la Food and Drug Administration (FDA) américaine a accepté un «fast track» de son traitement antidiabétique Mounjaro® pour traiter l'obésité. Cette décision a été prise suite à la publication des résultats d'une étude qui a ont révélé que ce traitement a permis une baisse de poids de 20% chez les sujets qui l'ont utilisé. Pour accélérer l'octroi de l'autorisation de mise sur le marché (AMM), le laboratoire Eli Lilly prévoit de soumettre des données de façon continue cette année et attend d'autres données au début de l'année prochaine. Ce traitement à base de tirzepatide qui a obtenu l'AMM en mai dans l'indication «diabète type 2» pourrait constituer un sérieux concurrent à Wegovy® de Novo Nordisk. Mohit Bansal, analyste de Wells Fargo, avait estimé le chiffre d'affaires généré par Mounjaro® en tant que médicament contre l'obésité à 7,5 milliards de dollars. Ce chiffre pourrait atteindre 18 milliards de dollars si on prend en considération les ventes totales de la franchise du médicament.